

Diese Seite wurde möglicherweise gehackt

Im Juli wurde ein Unternehmen aus Baden-Württemberg von einem Kunden darüber informiert, dass bei Google für die Website des Unternehmens die Meldung "Diese Seite wurde möglicherweise gehackt" erscheine.

Hackern war es gelungen, die Webseite mit Schadsoftware zu infiltrieren. Diese Software durchsuchte die Systeme der Webseitenbesucher systematisch nach Sicherheitslücken und infizierte zahlreiche Computer.



Konsequenzen

- Verschlechtertes Google Ranking und Imageverlust
- Schadenersatzforderungen der infizierten Webseitenbesucher
- Die Internetseite war für 7 Tage nicht erreichbar

Deckung der Cyber-Versicherung

- Kosten für IT-Spezialisten
- Unterstützung bei der Kundenkommunikation
- Kosten für den Umsatzausfall

Schaden: 133.000 €